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Mündliche Anfrage

Fragestellerin LAbg. Ulrike Schwarz

Zuständiges
Regierungsmitglied   Landesrätin Birgit Gerstorfer

Sehr geehrte Frau Landesrätin Gerstorfer!

Ende November 2017 wurden mehrere Frauenvereine und Frauenberatungsstellen
vom Sozialressort des Landes Oberösterreich in Kenntnis gesetzt, dass die bisherige
jährliche Förderung mit Ende des Jahres 2017 vollständig eingestellt wird.

Welche Änderungen der Förderbedingungen haben dazu geführt, dass mehrere
Frauen-Organisationen seitens des Sozialressorts nun nicht mehr gefördert
werden?

Schwarz


